



Apartment

CHALET EPICEA
05

LES SAISIES

Apartment

CHALET EPICEA 05

- Localisation : HAUTELUCE
- Superficie : 44.0 m²
- Nombres de pièces : 3
- Nombre de personnes : 7 personnes
- Vue imprenable
- Casier à ski
- A proximité des pistes
- Location : HAUTELUCE
- Area : 44.0 m²
- Number of rooms : 3
- NB people : 7 people
- Amazing views
- Ski locker
- Close to the slopes

Situé dans le secteur des Haut Lieux, à 500m du centre station, cet appartement est situé dans le Chalet Epicéa composé de quelques appartements. Pour accéder à l'appartement, il faut descendre 25m via un chemin de neige. Situé au 1er étage, l'appartement plein sud, bénéficie d'une vue dégagée sur le Massif du Beaufortain et le Mont Bisanne. Le chemin skieur pour ski alpin se situe en face de l'appartement, et le retour ski à 30 mètres. Un magasin de sport et d'alimentation ainsi que le restaurant de la Table des Armaillis (Bib Gourmand 2020) se trouvent à proximité. Vous bénéficiez des services d'accueil et de prestations complémentaires auprès de la Conciergerie du Village Les Armaillis qui se trouve au pied du Chalet. (accueil 7/7, 45min d'accès gratuit aux équipements du SPA des Armaillis, pour tout soin PURE ALTITUDE acheté.)

Located in the Haut Lieux sector, 500m from the resort center, this apartment is located in the Chalet Epicéa, which consists of a few apartments. To access the apartment, you have to descend 25m via a snow path. Located on the 1st floor, the apartment facing south, enjoys an unobstructed view of the Beaufortain Massif and Mont Bisanne. The skier path for downhill skiing is located in front of the apartment, and the ski return is 30 meters away. A sports and food store as well as the Table des Armaillis restaurant (Bib Gourmand 2020) are nearby. You benefit from reception services and additional services from the Conciergerie du Village Les Armaillis which is located at the foot of the Chalet. (reception 7/7, 45min free access to the equipment of the SPA des Armaillis, for any PURE ALTITUDE treatment purchased.)



Apartment
CHALET EPICEA
05
LES SAISIES



Apartment
CHALET EPICEA
05
LES SAISIES



Apartment
CHALET EPICEA
05
LES SAISIES



Apartment

CHALET EPICEA
05

LES SAISIES

CHALET EPICEA 05

DESCRIPTIF DÉTAILLÉ

SEJOUR : 1 canapé convertible 2 personnes, télévision

EQUIPEMENTS CUISINE: lave-vaisselle, lave-linge, TV, table et fer à repasser, cafetière électrique à filtre

CHAMBRE 1 : sud avec balcon. 1 banquette lit en 90 + 1 lit tiroir en 80

CHAMBRE 2 : 1 lit de 140, 1 lit pliant. Couvertures, 1 couette 204 cm

SALLE DE DOUCHE W.C. séparé

CASIER A SKIS individuel

Possibilité de location de draps, serviettes, lit & chaise bébé

DETAILED DESCRIPTION

LIVING ROOM: 1 sofa bed for 2 people, television

KITCHEN EQUIPMENT: dishwasher, washing machine, TV, iron and ironing board, electric filter coffee maker

BEDROOM 1: south with balcony. 1 sofa bed in 90 + 1 drawer bed in 80

BEDROOM 2: 1 bed of 140, 1 folding bed. Blankets, 1 duvet 204 cm

SHOWER ROOM Separate WC

Individual ski locker

Possibility to rent sheets, towels, cot & high chair

Apartment CHALET EPICEA 05

LES ÉQUIPEMENTS / UTILITIES



BALCON / TERRASSE



CASIER À SKIS



LAVE LINGE



LAVE-VAISSELLE



ORIENTÉ SUD



TÉLÉVISION

Apartment CHALET EPICEA

05

PRESTATIONS FOURNIES

- Remis des clés à notre bureau de conciergerie
- Possibilité de service hôteliers en EXTRA

SERVICES INCLUDED

- Key delivery at our concierge office
- Possibility of hotel services in EXTRA



SERVICE
DE CONCIERGERIE
conciergerie service

SERVICE DE CONCIERGERIE

Notre Concierge vous proposera ses services, durant tout votre séjour. Les prix proposés sont des prix publics, toujours aux meilleures conditions. Une équipe de professionnels composée de Chefs, Majordomes, Concierges, Masseurs, Esthéticiennes, Chauffeurs, Coachs sportifs... vous accompagnera sur demande, afin de rendre vos vacances, juste uniques.

- Réservation des meilleures tables étoilés
- Organisation et réservation d'excursions
- Réservation d'activités : cours de ski, randonnées, plongé, cours de sport particulier...
- Organisation de déplacements (hélicoptère, avion, train, voiture)
- Réservation de navettes (altiports, aéroports)
- Commandes pour des livraisons à domicile (courses, traiteur...)
- Organisation de soirées privées (chef à domicile, matériel professionnel...)
- Service d'une gouvernante
- Organisation de gardes d'enfants

conciergerie service

Our Concierge will propose you his services during stay. The given prices are public prices, and always at the best conditions. A professional team composed of Chefs, Butler, Caretakers, Masseurs, Beauticians, Drivers, and fitness coaches... will be at your entire service, on request, to make your holiday unforgettable.

- *Booking the best table of starred chefs*
- *Arranging and booking excursions*
- *Booking activities: ski lessons, hikes, diving, private sports lessons...*
- *Arranging travel (helicopter, plane, train, car)*
- *Booking shuttles (altiport or airports)*
- *Placing orders for home delivery (shopping, catering, etc.)*
- *Organising private functions (chefs in the home, professional equipment, etc.)*
- *Finding a housekeeper*
- *Child care organization*





Apartment

CHALET EPICEA
05

LES SAISIÉS

Latitude : 45.757469

Longitude : 6.5444095